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Le Festi’Rares.



ça veut dire que beaucoup de personnes sont concernées.

Festi’Rares permet d’apprendre à tout le monde :

comment savoir si on a une maladie rare,

comment aider les gens qui ont une maladie rare,

qui peut les aider.

Tout en s’amusant.

Tout le monde peut participer.

Ca veut dire festival des maladies rares.

Il y a :

un film,

un escape game,

2 concerts,

des spectacles,

une conférence.

Festi’Rares.

Les dates du Festi’Rares :

c’est pendant 6 jours,

du lundi 24 février 2025 au samedi 1er mars 2025.

Les lieux du Festi’Rares :

c’est sur différents lieux à Angers.

Ces lieux sont indiqués dans les pages du programme.

Il existe beaucoup de maladies rares :



Le programme du Festi’Rares.



Tu regardes le film Nemchou ! La liberté à portée de main,

au cinéma.

C’est l’histoire de 6 personnes sourdaveugles,

qui ont marché pendant 9 jours,

dans le désert du Sahara en Tunisie.

Les personnes sourdaveugles, 

ont des difficultés pour voir et entendre.

Après le film,

tu peux discuter avec des acteurs.

Pour comprendre le film, il est proposé :

en langue des signes,

avec des sous-titres,

en audiodescription.

Le lieu est :

au cinéma les 400 coups,

2 rue Jeanne Moreau 49000 Angers.

Lundi 24 février 2025,
de 20 heures à 22 heures 30,
accueil à partir de 19 heures 30.

Début du Festi’Rares.



Je peux y aller : 

en bus : lignes 2 ou ligne 7 ou ligne nuit arrêt République.

en tramway : ligne C arrêt Ralliement.

Une réservation est nécessaire :

Oui.

Sur internet : 

https://festirares.fr/accessibilite/

5 euros.

Le prix est :

La durée est :

2 heures 30.

https://festirares.fr/accessibilite/


C’est un jeu.

Dans Le Mystère de la Licorne :

tu fais semblant d’être malade,

tu vas dans des salles.

Tu dois :

trouver des objets,

répondre à des questions,

pour trouver ta maladie.

Pour le jeu,

tu es dans une équipe avec d’autres personnes.

Mardi 25 février 2025,
de 11 heures 30 à 15 heures.

Escape Game Le Mystère de la Licorne.

Le lieu est :

au Centre Hospitalier Universitaire,

4 rue Larrey 49100 Angers.

La durée est :

1 heure de jeu



Je peux y aller :

en bus : arrêt La Colline,

en tramway : arrêt La Colline.

Une réservation est nécessaire :

Oui.

Sur internet : 

https://festirares.fr/accessibilite/

c’est gratuit.

Le prix est : 

https://festirares.fr/accessibilite/


Cela a lieu dans un centre commercial.

Tu peux discuter avec :

des associations sur les maladies rares,

des personnes qui ont une maladie rare.

Tu peux regarder :

des dessins d’enfants sur les maladies rares,

des musiciens.

Tu peux participer à : 

des danses,

du théâtre,

répondre à des questions pour savoir ce que tu sais,

sur les maladies rares.

Mercredi 26 février 2025,
de 10 heures à 19 heures.

Le Festi’Rares animé.

Le lieu est :

la Galerie Espace Anjou,

75 Avenue Montaigne 49000 Angers.

La durée est :

9 heures.



Je peux y aller :

en bus : ligne 5 ou ligne 9 arrêt Espace Anjou,

en tramway : ligne B arrêt Montaigne.

Une réservation est nécessaire :

Non.

c’est gratuit.

Le prix est : 



La durée est :

6 heures.

Le lieu est :

C’est :

des médecins qui racontent comment ils aident,

les personnes qui ont une maladie rare.

Un forum avec d’autres personnes qui ont des stands,

et racontent comment ils aident,

les personnes qui ont une maladie rare.

Tu peux discuter avec :

des associations sur les maladies rares,

des médecins.

Jeudi 27 février 2025,
de 14 heures à 20 heures.

La journée scientifique maladies rares.

au Centre Hospitalier Universitaire d’Angers,

bâtiment Larrey 2,

4 rue Larrey 49100 Angers.



Je peux y aller :

en bus : arrêt La Colline,

en tramway : arrêt La Colline.

Une réservation est nécessaire :

c’est gratuit.

Le prix est : 

Oui.

Sur internet : 

https://festirares.fr/accessibilite/

https://festirares.fr/accessibilite/


La durée est :

1 heure 30.

Le lieu est :

Un stand up c’est un spectacle,

où des personnes sur scène,

racontent des histoire drôles,

sur le thème des différences.

Vendredi 28 février 2025,
de 20 heures à 21 heures 30.

Stand up Les différences

Les Folies Angevines,

6 Avenue Montaigne 49100 Angers.

Je peux y aller :

La réservation est nécessaire :

5 euros.

Le prix est :

en bus : lignes E25 arrêt Constant Lemoine, 

en tramway : ligne B arrêt Conservatoire.

Oui.

Sur internet : 

https://festirares.fr/accessibilite/

https://festirares.fr/accessibilite/


La durée est :

2 heures 30.

Le lieu est : 

Une comédie musicale c’est un groupe de personnes,

qui chante et qui danse sur scène.

Samedi 1er mars 2025,
de 15 heures à 17 heures 30.

Comédie musicale Zalane et la planète 2.0

maison de quartier Le Quart’Ney,

5 rue E.E. Duboys 49100 Angers.

Je peux y aller :

La réservation est nécessaire :

oui sur internet : 

https://festirares.fr/accessibilite/

Le prix est :

en bus : ligne 10 arrêt Besnardières.

5 euros.

https://festirares.fr/accessibilite/


Il commence à 20 heures 30.

Noe Preszow est un chanteur qui vient de Belgique.

Il chante en français et joue de la guitare.

La musique est un mélange de rock et de pop.

Sur scène il est avec 4 personnes.

Samedi 1er mars 2025,
de 20 heures à 23 heures,
Accueil à partir de 19 heures 15.

Fin du Festi’Rares.

Le lieu est :

le Chabada,

56 boulevard du Doyenné 49100 Angers.

Percujam est un groupe de musique,

composé de 14 personnes.

Ils chantent en français.

La musique est rock festif.

Le 1er concert c’est Percujam.

Le 2e concert c’est Noé Preszow.

La durée est :

3 heures



Je peux y aller :

en bus : ligne 9 arrêt La Cité,

ou le ligne 1s le soir arrêt Cité de la Solidarité.

Une réservation est nécessaire :

12 euros

Le prix est : 

Oui.

Sur internet : 

https://festirares.fr/accessibilite/

https://festirares.fr/accessibilite/


Les partenaires du Festi’Rares.



Les organisateurs du Festi’Rares sont :

l’Association de Soutien à la Neurologie et à la Génétique Angevine,

PRIOR Maladies rares,

et les partenaires ci-dessous :



La personne à contacter,
pour poser vos questions :

Sandie LE MOAL

06 03 78 97 55

sandie.lemoal@chu-nantes.fr

www.festirares.fr

mailto:sandie.lemoal@chu-nantes.fr
http://www.festirares.fr/

